
令和元年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１８日）

３－１

日 本 共 産 党 １３番 大 橋 沙 織

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 台風第１９号等の被害の実態と生活・生業再建について

１ 温かい食事の提供など、避難者が安心して生活できるよ 知 事 災 害 対 策 課

う避難所の環境を改善すべきと思うが、知事の考えを尋ね

たい。

２ 災害救助法に基づく住宅の応急修理について 危機管理部長 〃

(1) 災害救助法に基づく被災した住宅の応急修理の申込件

数と決定件数を尋ねたい。

(2) 被災した住宅の応急修理について、被災者に周知徹底

を図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(3) 被災した住宅の応急修理について、畳だけの交換も対

象とするよう国に求めるとともに、県独自の支援を行う

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 河川改修について

(1) 塩野川の越水箇所について、堤防のかさ上げが遅れた 土 木 部 長 河 川 整 備 課

理由を尋ねたい。

(2) 災害を繰り返さないため、塩野川における今後の河川 〃 〃

改修の計画について、県の考えを尋ねたい。

(3) 広瀬川について、これまでの河川整備が適切だったの 〃 〃

か検証すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(4) 広瀬川の河川整備について、台風第１９号等による被 〃 〃

害からの原形復旧だけでなく災害を未然に防ぐ改修が必

要と思うが、県の考えを尋ねたい。
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(5) 阿武隈川の県境付近における氾濫常襲地帯の防災対策 土 木 部 長 河 川 整 備 課

を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 土砂災害について

(1) 市町村等に対し治山事業を周知徹底し、その事業の利 農林水産部長 森 林 保 全 課

用を促進するべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(2) 治山事業で当年度復旧が検討されている箇所以外の対 〃 〃

応について、県の考えを尋ねたい。

(3) 土砂災害の発生箇所のうち、斜面対策等の検討をして 土 木 部 長 砂 防 課

いる箇所以外の対応について、県の考えを尋ねたい。

(4) 復旧事業費４０万円未満の被災農地について、農地等 農林水産部長 農村基盤整備課

小災害復旧事業の更なる活用が進むよう市町村を支援す

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(5) 災害廃棄物が混入した土砂の撤去について、国の補助 生活環境部長 一般廃棄物課

事業を活用し確実に実施されるよう市町村に対し周知を

図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 農業被害について 農林水産部長 園 芸 課

(1) 浸水被害を受けた樹園地を改植しない場合、所得補償

も含めた長期的な視点での支援を検討すべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

(2) 浸水被害を受けた樹園地を改植する場合、成木になる

までの間の支援が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

二 高校統廃合について

１ 川俣高等学校の機械科は存続させ、生徒の募集も継続す 教 育 長 教 育 庁

べきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。
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２ 保原高等学校の定時制は存続させるべきと思うが、県教 教 育 長 教 育 庁

育委員会の考えを尋ねたい。

３ 統合が計画されている県北地区の定時制高等学校は、夕 〃 〃

間部とせず、夜間部を継続すべきと思うが、県教育委員会

の考えを尋ねたい。


